## Sollte es GEWICHTS-GRENZEN für Reiter geben?

Bitte Absteigen: Bei der Great Yorkshire
Show in Großbritannien schloss ein
Richter acht Reiter vom Turnier
aus. Sie waren zu groß und zu
schwer für ihre Pferde. Die
Organisatoren des Turniers
hatten im Vorfeld eine Gewichtsgrenze beschlossen: Das Reiter-

gewicht sollte weniger als 20 Prozent des Pferdegewichts betragen. Was veranlasste die Organisatoren zu

so viel "Waagemut"? In den Vorjahren hatte es auf dem Turnier immer wieder unschöne Bilder von schweren Erwachsenen auf Ponys gegeben. Damit sollte Schluss sein. Das Publikum reagierte positiv auf die Regel. Und auch die CAVALLO-Leser sind für Gewichtsgrenzen.

## Ein Pferd als Besuchs-Hund

Miniaturpferd Marquise besucht Senioren im Pflegeheim und zaubert jedem ein Lächeln ins Gesicht. Die 69 Zentimeter große Stute ist das einzige Pferd in der Besuchshundestaffel des Deutschen Roten Kreuzes Säckingen. "Marquise ist als Therapiepferd ausgebildet und überhaupt nicht schreckhaft. Selbst Fahrstuhlfahren ist kein Problem", sagt ihre Besitzerin Irmgard Peruzzi. Der knuffige Schecke ist der große Star bei den Senioren und genießt jede Menge Streicheleinheiten.





## SCHRAC

## **Tierische Jockeys**

Auf die Plätze, fertig, los: Diese zwei Eichhörnchen sitzen im Sattel, als würde gleich ein Rennen starten. Ziemlich windschnittige Haltung!

Das Bild mit den tierischen Jockeys gelang
Geert Weggen. Der Fotograf aus Schweden lichtet seit Jahren in seinem Garten Eichhörnchen in witzigen Posen ab. Jetzt durften die possierlichen Nager endlich auch mal mit Pferdchen spielen.
Sieht aus, als hätte es Spaß gemacht.